

Schitage 3ABE

Montag:

Nach Testen, kurzer Fahrt und langem Schiausborgen ging es endlich auf die Piste. Das Wetter wie unser Können verbesserte sich von Minute zu Minute. Ein Mittagessen und eine Geburtstagsfeier in der Bärenhütte gaben uns für den Nachmittag neue Kraft.

Wir freuen uns auf morgen!



Dienstag:

Mit Sonne und Muskelkater ging es am zweiten Tag wieder rauf auf die Höss. Das Schifahren und das Panorama wurden nochmals so richtig genossen. Am Ende waren alle unverletzt, gut gelaunt und mit allen Sachen im Tal - wirklich alle? Ein Schi wollte seinen Aufenthalt verlängern und stürzte sich mutig von der Gondel. Doch auch dieser konnte am Ende gefunden und zurückgebracht werden.



Schitage 3 ABE

